
Der Ausschuss nimmt Kenntnis. Sofern das Kino weiter betrieben wird, sollten im Rahmen der 

Möglichkeiten Veranstaltungen aus dem gemeindlichen Kulturprogramm verstärkt dort stattfinden. 

 


